

## SUMMARY

# ANALISIS DAN PERANCANGAN SISTEM INFORMASI PENERIMAAN SISWA BARU PADA SMP DARUL 'IZZAH JAKARTA BARAT

Created by Umdatun Hurin'in

**Subject** : SISTEM INFORMASI PENERIMAAN SISWA BARU  
**Subject Alt** : SISTEM INFORMASI PENERIMAAN SISWA BARU  
**Keyword** : Analisis; Perancangan; UML; Sistem informasi; Visual Basic.Net

### Description :

Usaha dibidang pendidikan saat ini mengalami perkembangan yang sangat pesat. Didalam setiap proses transaksinya SMP Darul 'Izzah Cengkareng masih menggunakan sistem informasi yang belum handal atau masih manual, seperti penerimaan siswa, pembayaran uang sekolah, mencari data, menghapus dan menambah data.

Sehubungan dengan hal tersebut diatas diperlukan adanya suatu solusi untuk memperbaiki berbagai masalah tersebut serta mencegah dari hal – hal yang tidak diinginkan. Untuk mendapatkan solusi yang lebih baik dan mendekati kondisi yang diinginkan. Maka perlu diadakannya Analisis Dan Perancangan Sistem Informasi Penerimaan Siswa Baru Pada SMP Darul 'Izzah cengkareng, diharapkan dapat memberikan solusi yang tepat, karena dapat memudahkan dalam pembuatan didalam proses pemakaian dan pengoperasiannya.

Didalam penelitian ini ada beberapa metode yang digunakan diantaranya adalah metode observasi, dan wawancara, studi pustaka, serta perancangan model diagram diagram UML serta prototype sistem.

Pada akhir penelitian ini, setelah dilakukan Analisis Dan Perancangan Sistem Informasi Penerimaan siswa Baru Pada SMP Darul 'Izzah Cengkareng yang dibahas dalam penelitian ini diharapkan sudah mampu memenuhi pengguna saat ini dan memiliki dokumentasi yang memadai

**Date Create** : 05/09/2013  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Undergraduate-200783036  
**Collection** : 200783036  
**Source** : Perpustakaan Esa Unggul  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor